Tabla 1. Matriz de correlaciones de las 14 frases

	El derecho de la propiedad de la tierra es sagrado y debe ser siempre respetado por el Estado	campo argentino el más competitivo no es el más grande,	Son necesarias leyes que frenen la concentración de la tierra y que limiten la expansión de la agricultura en gran escala	situación de todos	Hay que mantener las retenciones pero usarlas para sacarle más a las grandes cerealeras y agroindustrias y darle créditos baratos a los productores familiares	Los mercados tienen que estar completamente desregulados	Los productores agropecuarios ya no son chacareros sino que son empresarios	El Estado tiene que regular el mercado de los arrendamientos para evitar precios exorbitantes	Los verdaderos productores son los que trabajan efectivamente en el campo	Muchos pequeños productores han desaparecido a causa del cambio tecnológico	El Estado debería volver a regular los mercados con Juntas de carnes y granos	Solo los productores deben decidir qué y cómo se produce en su tierra	Dentro de la cadena agroindustrial, los productores agropecuarios, los industriales y comerciantes tienen los mismos intereses	
El derecho de la propiedad de la tierra es sagrado y debe ser siempre respetado por el Estado	1	-0,035	-0,189	0,15	0,024	0,247	-0,078	-0,232	-0,078	0,043	-0,075	0,325	0,114	-0,248
Hoy en el campo argentino el más competitivo no es el más grande, sino el que mejor sabe hacer	-0,035	1	0,142	0,225	0,033	0,124	0,179	-0,044	0,086	0,01	-0,047	-0,059	0,104	0,153
Son necesarias leyes que frenen la concentración de la tierra y que limiten la expansión de la agricultura en gran escala	-0,189	0,142	1	-0,079	0,176	0,017	0,053	0,238	0,21	0,039	0,103	-0,04	-0,028	0,252
Las nuevas tecnologías mejoraron mucho la situación de todos los productores rurales	0,15	0,225	-0,079	1	0,125	0,168	0,116	-0,013	0,035	-0,005	-0,134	0,024	0,1	0,031
Hay que mantener las retenciones pero usarlas para sacarle más a las grandes cerealeras y agroindustrias y darle créditos baratos a los productores familiares	0,024	0,033	0,176	0,125	1	-0,036	-0,102	0,165	0,181	0,19	0,139	0,03	0,119	0,188
Los mercados tienen que estar completamente desregulados	0,247	0,124	0,017	0,168	-0,036	1	0,167	-0,182	0,097	-0,019	-0,11	0,017	0,054	-0,071
Los productores agropecuarios ya no son chacareros sino que son empresarios	-0,078	0,179	0,053	0,116	-0,102	0,167	1	0,092	-0,032	-0,018	-0,079	-0,231	0,228	0,181
El Estado tiene que regular el mercado de los arrendamientos para evitar precios exorbitantes	-0,232	-0,044	0,238	-0,013	0,165	-0,182	0,092	1	0,254	0,169	0,409	0,022	0,05	0,364
Los verdaderos productores son los que trabajan efectivamente en el campo	-0,078	0,086	0,21	0,035	0,181	0,097	-0,032	0,254	1	0,182	0,109	0,11	0,1	0,178
Muchos pequeños productores han desaparecido	0,043	0,01	0,039	-0,005	0,19	-0,019	-0,018	0,169	0,182	1	0,209	0,083	0,114	0,136

a causa del cambio tecnológico														
El Estado debería volver a regular los mercados con Juntas de carnes y granos	-0,075	-0,047	0,103	-0,134	0,139	-0,11	-0,079	0,409	0,109	0,209	1	0,056	0,116	0,178
Solo los productores deben decidir qué y cómo se produce en su tierra	0,325	-0,059	-0,04	0,024	0,03	0,017	-0,231	0,022	0,11	0,083	0,056	1	0,055	-0,17
Dentro de la cadena agroindustrial, los productores agropecuarios, los industriales y comerciantes tienen los mismos intereses	0,114	0,104	-0,028	0,1	0,119	0,054	0,228	0,05	0,1	0,114	0,116	0,055	1	0,153
El Estado debe regular el uso del suelo para evitar que se deteriore un recurso que es de todos los argentinos	-0,248	0,153	0,252	0,031	0,188	-0,071	0,181	0,364	0,178	0,136	0,178	-0,17	0,153	1

Asignación de los siguientes valores a las respuestas: Totalmente de acuerdo = 1, Medianamente = 0,66, Solo un poco = 0,33 y Nada de acuerdo = 0